



Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Es un problema donde hay corresponsabilidad y hay víctimas, y las víctimas son importantes, yo soy enemigo de la “raja política” que han pretendido algunos actores sacarle a este tema (personas desaparecidas). Hay que hacer un diagnóstico claro, es decir, cuál es el antecedente, dónde empieza el problema y lo que vemos es que a partir de una política pública muy desafortunada que llevó el expresidente Calderón, en donde no solo la política pública es desafortunada sino que estaba aliada, ahí si comprobado con una sentencia con el crimen organizado, empezamos a ver un crecimiento significativo de homicidios dolosos.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EX18pwufBIPiMSDmUUOQnEBTiZ9u_Lusj5Uys0G5d4lmg?e=5ZIMD6